
 

 

 
 
Aufgabenwahrnehmung des Amtes für Inklusion und Sozialplanung 
Antrag der FDP-Fraktion  
 
 
Sehr geehrte Frau Herlitzius, 

die FDP Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Aufgaben nimmt das Inklusionsamt wahr und mit welchen Fachkräften? 

2. Können sich Bürger und Bürgerinnen mit Fragen direkt an das Amt wenden und wie 
wird ihnen weitergeholfen? 

3. Ist das Amt in der Lage mit praktischen Ratschlägen oder Hilfestellungen den Bür-
gern bei Anfragen direkt zu helfen oder werden sie an das jeweilige Fachamt verwie-
sen? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen     begl. 
gez.  
Georg Helg       Monika Müller-Zwingmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 

 
Amt für Inklusion und Sozialplanung  
Frau Bettina Herlitzius  
 
im Hause 
 
 
 


